◆大徳中学校だより

9月5

令和6年8月30日

金沢市立大徳中学校 校長 中村 健一

2 学期始業式 「安全」と「Smile for all」

8月29日(木)2学期始業式が行われました。校長先生からは、2つのお話がありました。 Iつ目は、川や海の事故・交通事故・台風IO号などから「安全に学校生活が送ることができるようにくれぐれも注意しましょう。」ということでした。2つ目は、生徒玄関から見えるように校舎に掲げられた生徒会によるスローガン(横断幕)"Smile for all"の紹介でした。「生徒会のスローガンのように、みんなが笑顔で2学期を過ごせたらよいですね。辛いことがあったら先生にも相談してI人で悩まないでください。この"Smile for all"をみんなと先生の合い言葉にしていきましょう。」ということでした。

大徳中学校をみんなの笑顔でいっぱいにしたいですね。

夏休み作品展

夏休みの一人一研究を展示した「夏休み作品展」が本校 I 階シンデレラホールで開かれています。保護者の方もご覧いただけます。長い時間をかけて取り組んだ研究や、丁寧に仕上げられた作品、書道、絵画など、夏休みの成果として作成したさまざまな作品をぜひご覧ください。

保護者公開日時 : 9月3日(火)、9月4日(水) 13:30~14:30

「令和6年度 体育祭」のお知らせ

9月26日(木)、(予備日:27日)に、体育祭を開催します。保護者の皆様にも是非ご参観いただければと考えております。詳細は今後 tetoru で配信いたしますので、お知らせをご確認ください。なお、体育祭当日、予備日ともに給食はあります。

入賞おめでとう!

北信越中学校総合競技大会

陸上競技 金谷 沙慈 共通 400m 第6位、和泉 昊 共通砲丸投げ 第8位

体操 村田 ひかり 跳馬 第6位

北陸吹奏楽コンクール 中学校 A 部門 銀賞



9月の目標

生活目標: 時間を有効に使い、充実した生活を送ろう【重点目標】「時間を守ろう」

学習目標:「静寂の鐘」を聞いて心を切り替え、

振り返りはキーワードを意識し自分の言葉で書こう